

Injusta subida de tasas universitarias

El Consejo de Gobierno aprobó la subida del precio de las tasas de matriculación en las universidades en un 5 por ciento para los grados y en mayor medida en el caso de los másteres. Un incremento que, para CCOO de Madrid, resulta desproporcionado e injusto para el alumnado de las universidades públicas madrileñas dado el momento actual de crisis económica.

Las tasas de matriculación representan únicamente el 14% del total del presupuesto universitario por lo que dicho aumento no resultará decisivo para la financiación de las universidades madrileñas ni contribuirá a mejorar su maltrecha economía.



TRAS SUPRIMIR LA CONSEJERÍA DE EMPLEO, TAMBIÉN LE HA LLEGADO EL TURNO AL SERVICIO PÚBLICO REGIONAL DE EMPLEO

Aguirre deja a los desempleados madrileños sin ningún apoyo ante el drama del paro

Esperanza Aguirre y el recién formado nuevo Gobierno regional han decidido dejar a los desempleados madrileños abandonados a su suerte. Si en la formación del nuevo Ejecutivo llamó la atención la supresión de la Consejería de Empleo al incluirla dentro de la Consejería de Educación, ahora le ha llegado el turno al Servicio Público Regional de Empleo poniendo de manifiesto que las políticas neoliberales de Aguirre están cada vez más alejadas de los madrileños y sus problemas.

Siendo el desempleo el principal problema de los madrileños, la Comunidad de Madrid se muestra cada vez más indiferente ante este hecho y continúa con su política alejada de la ciudadanía. Si primero vimos como desaparecía la Consejería de Empleo, después fueron el secretario general del Servicio Público Regional de Empleo y la directora general del mismo los que dejaron su cargo. Así es como Esperanza Aguirre ha desmantelado cualquier tipo de organismo público capaz de prestar ayuda a los desempleados en nuestra región.

Antes de que se hiciese oficial el pasado viernes, CCOO reclamó al Gobierno regional un día antes una mayor sensibilidad con los parados madrileños e., intuyendo lo que se constataría al día siguiente, demandó que no se suprimiese el Servicio Regional de Empleo, algo que no hizo que Aguirre cambiase de parecer.

La indiferencia de la Presidenta regional se ha puesto de manifiesto con la puesta en marcha de unas políticas que suponen el mayor desprecio a la ciudadanía.



Fundamental para el empleo

La secretaria de Empleo de CCOO de Madrid, M. Cruz Elvira, mostró su especial preocupación tras las últimas decisiones políticas, especialmente tras la desaparición del Servicio Público Regional de Empleo ya que éste ha sido "un organismo fundamental para llevar a cabo las políticas de empleo y la atención a las personas desempleadas y que actualmente se encuentra a la deriva".

Ante esta situación y con 469.511 parados en nuestra re-

gión (según los últimos datos del mes de junio), Elvira reclamó a Esperanza Aguirre que "centre sus esfuerzos en el drama del desempleo ya que, una vez más, se ha puesto de manifiesto la total despreocupación del Gobierno regional".

CCOO, conjuntamente con UGT, ya ha solicitado una reunión con la consejera de Educación y Empleo en la que ambas organizaciones sindicales sean informadas de las medidas tomadas y los mecanismos de participación que la modificación de competencias en la Consejería ha producido.

Rechazo rotundo a la abusiva subida de tarifas de Bankia

El secretario de Política Institucional de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, en nombre del sindicato y de la Candidatura Social de Impositores de Caja Madrid (impulsada por Comisiones Obreras de Madrid, FRAVM, CECU-Madrid, el SUP y la economía social) mostró su rotundo rechazo a la nueva subida de tarifas, comisiones y precios de los servicios financieros aprobadas en Bankia y ha exigido su revisión antes de su entrada en vigor, el próximo 13 de agosto.

Para Cedrún, es positivo y razonable que se prime al cliente con nómina o pensión, o a los jóvenes menores de 26 años. Sin embargo, esto no justifica el excesivo incremento del coste de los descubiertos y, sobre todo, los abusivos nuevos precios para clientes con saldos inferiores a 2.000 euros ni el salto de los 1.000 a los 2.000 euros en el listón para estar exento de pagarlos.

El responsable sindical ha tildado estas medidas de "preocupantes" porque hacen temer por el futuro de uno de los principales fines que ha cumplido Caja Madrid y debe cumplir Bankia, cual es la inclusión financiera de la población con menos recursos. La de aquellas personas que son impositores pero no tienen ingresos periódicos domiciliados y su saldo medio es inferior a los 2.000€

Fundamental para el empleo

En el mismo sentido, el responsable de Política Institucional de CCOO de Madrid ha pedido explicaciones sobre las consecuencias que van a tener estas medidas, el número de afectados y si las mismas suponen un cambio de política financiera para asumir sin más la que ha caracterizado tradicionalmente a los bancos.

El Consejo de Bankia debe proceder a un ajuste de estas medidas dirigido a primar a la persona que son impositores de la caja sin excluir a los de rentas bajas. Por último, Jaime Cedrún ha recordado que el ahorro no debe venir de encarecer los servicios a estos últimos, sino por incorporar una política de austeridad que debe empezar por no alarmar a la sociedad con los fastuosos sueldos aprobados para los máximos responsables.

V
vitra

■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLAVE EN MANO

■ Aranjuez

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate **902 15 43 23**

GREYSON **GPS**